

日新館

日新館 (学校通信)
第486号
令和7年1月28日
小倉日新館中学校

《生活信条》
自主自律
創造立志

文化の薫り高く...

寒さが厳しさを増す中、1月18日(土)に、文化発表会を開催しました。

開会の言葉、校長挨拶に続き、各学年の代表者による意見発表が行われました。多くの観客にも聴かせ、堂々とした発表で、それぞれ自分の意見や気持ちを豊かに表現しました。続いて、合唱部と音楽研究会による合唱が会場に響き渡り、心和む雰囲気となりました。ダンス研究会は音楽に合わせ、素敵なダンスを披露し、観客からも拍手が送られました。そして英語研究会による「白雪姫」の英語劇では、衣装や演出など様々な工夫が凝らされ、また努力の跡が伝わってくる演技で、観客席にも拍手や笑いがあふれていました。



英語劇 白雪姫

最後の学年合唱は、1年生の「Forever」 「COSMOS」から始まりました。のびのびとした声で元気よく歌いました。2年生は「大切なもの」「ハートのアンテナ」を合唱し、ひたむきで力強い歌声が会場に響きました。3年生は「正解」「旅立ちの日に」を合唱しま

した。最後の文化発表会ということもあり、1・2年生とはまた違った合唱への想いを感じさせる歌声でした。どの学年も積み重ねてきたものを発揮した見事なパフォーマンスを披露し、時間が過ぎるのもあっという間でした。また、校内では展示作品も多数飾られ、多くの方が鑑賞されました。学校全体が文化の薫りに包まれた一日となりました。



3年 意見発表

意見発表の各学年の入賞者は以下の通りです。

- 3年 最優秀賞 優秀賞
- 2年 最優秀賞 優秀賞
- 1年 最優秀賞 優秀賞



学年合唱

己を磨く寒稽古

1月20日(月)〜24日(金)の5日間、本校伝統の寒稽古を、剣道と合気道に分かれて実施しました。最終日には、剣道総まとめ及び剣道部の試合披露を行いました。

5日間皆勤できた生徒は全体の90・8%でした。支えてくださった保護者の皆様のおかげです。ありがとうございます。生徒の感想の一部を掲載いたします。

1年
朝が早く、最初は寒稽古に對しての取り組み方が良くなかったのですが、5日間の中で体・心が成長し、積極的に寒稽古に参加しようという気持ちが高まりました。毎日、稽古が終わるたびに先生方からいただく言葉の中で、学ぶ場所に感謝することを新しく学びました。いつもの教室や環境にも、日々感謝を忘れないようにしようと思いました。私は元々、朝起きることが苦手でしたが、寒稽古を通しての目標であった「余裕を持つて起きる」ことができました。これからは早起きを目指していこうと思います。納会で見た剣道部による試合では、ルールは知らなくても大きな声を出して戦う姿がかっこよく、日新館伝統の剣道を応援した

1年
僕の寒稽古の目標は「遅刻や欠席をしないで毎日行く」でしたが、達成することができて良かったです。自分が立てた目標だけでなく、しっかりと声を出して剣道をするのを頑張りました。2年生の聲が大きく、先輩に負けぬように稽古に臨みました。ただ、今回は時間に余裕を持ってなかったため、来年の寒稽古に向けて、もう少し早く学校に着けるようにしたいです。そして、僕が寒稽古で感じたことは、いろんな人に支えられているということ。剣道を教えてくださる先生たちや、朝早く起きて弁当を作ってくれる親など、いろんな人に支えられていることに気づきました。その人たちに感謝の気持ちを伝えたいです。来年は先輩ができるので、先輩として後輩に声かけができる人になりたいです。

2年
私は今年合気道のリーダーを務めました。基本技の説明、披露、号令：あげたらキリが

ないくらい沢山のことをしました。また、稽古が始まる20分以上前に稽古場へ向かい、マットの準備や、稽古の打ち合わせをしました。初日と最終日には同じ稽古でも、全く違うものになりました。初日は靴が並んでいなかったり、声小さかったり、形だけの礼になってたりしている人が多かったです。しかし、最終日は靴がきれいに並び、さまざまな場面で声出しができていました。何より礼に気持ちがかもつていられるように感じました。人は5日間こんなにも成長できるのかと思いました。「合気とは愛なり」合気道の精神で一番最初に書かれている言葉です。私はこの5日間で、その意味がわかった気がしました。

2年
寒稽古を終えて、全員で頑張ることができたと感じました。朝が早く、寒くてとてもきつかったです。それでも起きて登校し、着替え、稽古に励みました。早朝から弁当を作ってくれる親や、準備をしてくださる先生方はどれだけ大変だったのかと考えました。私はこれを一人でやれと言われても出来ないと思います。一緒に取り組む仲間がいるから頑張ろうと思いました。この寒稽古では、全員の努力が見られました。この努力を寒稽古だけで終わらせず、日々感謝し、これからの生活を一生懸命頑張ろうと思います。「生きる力」とは、きつことや苦しいことに、助け合い



ながら立ち向かっていく力だと思おうので、その力を育てていけるように頑張りたいと思います。

数学検定

12月7日(土)に、数学検定が行われました。各級の合格者数は次の通りです。

- 準2級 1名
- 2級 22名
- 3級 6名
- 4級 7名
- 5級 7名



リーダー研修

2年生は1月29日(水)〜2月1日(土)の3泊4日で信州教育合宿に、1年生は2月26日(水)に門司港研修に行きます。

これらの取り組みは、集団の中で自主自律の精神を養い、互いの信頼と理解を深め、全員がリーダーとして自覚を持ち成長することを目的としています。保護者の皆様には準備等、ご協力をお願いすることもございますが、よろしくお願ひいたします。

行事予定

1月 29日(水) 2月1日(土) 2年信州教育合宿

2月

3月

- 12月10日(月) 休校
- 12月14日(金) 1・2学年年末考査
- 12月12日(水) 3年入試対策テスト
- 12月13日(木)
- 26日(水) 1年門司港研修
- 3月 5日(水) 1・2年内実力テスト
- 7日(金) 第48回卒業式・謝恩会

